



Une semaine française

Description

Mise à mort de la liberté d'expression. Cnews subit un interrogatoire sous le contrôle d'Aymeric Caron, Inquisiteur général, le Torquemada désigné par LFI, La France de l'Inquisition.

A la cérémonie des Césars, les discours féministes à la petite semaine croisaient les discours baveux et artificieux de comédiens qui portaient un badge pro Hamas sur le cœur.

A l'instar de cette cérémonie qui autrefois respirait la beauté du cinéma Français qui nous ravissait, la journée des droits de la femme s'est transformée en un véritable ring politique.

Le 8 mars, les collectifs féministes « Nous vivrons » et « No silence » ont été victimes de jets de projectiles, de tessons de bouteilles et de toutes sortes d'objets volants non identifiés, accompagnés d'insultes bien nourries de haine, proférées par des sorcières hystériques d'extrême gauche, hurlant à tue tête dans une jouissance palpable : « sales juives, et sales putes ». Et, pour embellir ce tableau idyllique des femmes de France, un cortège de militantes et de militants « féministes » munis de drapeaux palestiniens du Hamas rendaient gorge en hurlant : « sionistes fascistes, nazis », « le kérosène c'est pas pour les avions c'est pour brûler les flics et les fachos ». Les deux collectifs de femmes juives ont dû être exfiltrés de la manifestation avant que le néo féminisme français ne les brûle vivantes ou ne les décapite ...

Sciences Po Paris, le fleuron des grandes écoles françaises, la fabrique des pseudos élites de la nation, n'en n'est pas à son premier galop d'essai en matière d'antisémitisme. La prestigieuse école n'est pas loin de devenir la propriété d'un islam radical qui entraîne dans son giron des milliers d'étudiants fascinés par le pogrom intellectuel qu'ils subissent.

Des militants pro palestiniens ont bloqué un amphithéâtre le mardi 12 mars et interdit l'accès à une étudiante juive en vociférant « *ne la laissez pas rentrer c'est une sioniste* ». Si l'école veut continuer d'exister, elle doit participer à combattre d'urgence l'antisémitisme que le gouvernement a laissé s'installer au plus profond des entrailles de la France.

A l'intérieur du Trinity College de l'université de Cambridge, le collectif « Palestine Action » a revendiqué avoir lacéré au cutter et recouvert de peinture rouge sang, le tableau à l'effigie de Lord

Arthur Balfour, le signataire de la déclaration de 1917 en faveur d'un « foyer national pour le peuple juif » . Ah ! Comme ils sont courageux ces nouveaux “résistants” soutenus par une partie de la France qui a oublié son histoire ! Aucun résistant digne de ce nom, n'a jamais par le passé brûlé des bébés vifs, violé et mutilé des femmes et des hommes.

Les animaux en bois seront interdits par la fondation PETA (Pour une éthique dans le traitement des animaux), qui demande de remplacer chevaux, Bunnies et cochons de bois dans les manèges, par des “voitures, avions, bulldozers, vaisseaux spatiaux” . PETA déclare que “ces alternatives éveillent mieux l'imagination des enfants et mettent en valeur les talents humains”. Les manèges, ajoute PETA, “promeuvent la domination humaine sur l'animal”.

Woke et cancel culture s'attaquent à la formule Supercalifragilisticexpialidocious. Mary Poppins va disparaître. La gouvernante préférée des grands et des petits vient de subir les foudres de dégénérés qui brûlent du désir d'effacer de nos mémoires chaque morceau de nos moments de vie pour nous réduire à néant.

Ce film qui a ravi des milliers d'enfants et leurs parents, ne conviendrait plus aux enfants pour la seule raison que l'amiral Bloom fait preuve d'un “langage discriminatoire” en utilisant deux fois le mot “hottentots”, (personne d'origine sud-africaine). Ces arguments farfelus ne tenant pas la route, il semble donc évident que Mary Poppins, Lord Balfour et les animaux de bois des manèges étaient tous des juifs...

Et pendant que la France se noie dans des eaux aux relents vichystes, LFI se lance dans une danse du ventre effrénée pour séduire son électorat musulman en nommant une représentante du Hamas en tête de liste aux élections européennes.

Renaissance à bout de souffle nazifiée à pleins poumons le Rassemblement national en tête des sondages, et notre président désarmé, joue à Malbrough s'en va-t-en guerre.

Mironton, mironton, mirontaine !

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

15 mars 2024